

Erfolgreiche Fachtagung „Pflegekonzepte in der Vernetzung – voneinander lernen“ am 03.03.2017

An der RKH Akademie fand am Freitag, den 03.03.2017, die Pflegefachtagung „Pflegekonzepte in der Vernetzung – voneinander lernen“ statt. Inhaltlich wurde die Tagung von der Pflegeberatung des Klinikum Ludwigsburg, in Zusammenarbeit mit der Pflegedirektion gestaltet. Pflegende der Regionalen Kliniken Holding RKH GmbH nutzten den Austausch mit Pflegenden aus dem gesamten Bundesgebiet, aus Österreich, Luxemburg und Norditalien. In den Vorträgen stellten die Vertreter der Pflegekonzepte Bobath, Kinaesthetics, Basale Stimulation und Lagerung in Neutralstellung (LiN®) deren Kernpunkte dar. Anschließend referierte Harry Wolpert, Pflegeberater Ludwigsburg, über die Wirkweise der Konzepte in der Pflegepraxis.

Am Nachmittag wurde die Vernetzung der vorgestellten Konzepte in Workshops vertiefend bearbeitet. Damit wurde den Teilnehmern die Verbindung von Theorie, Praxis und Ausbildungsrelevanz der Pflegekonzepte verdeutlicht. Zudem verfolgte die Tagung das Ziel, mit den Teilnehmern und Experten die Möglichkeiten der Verknüpfungen zu erarbeiten, gemäß dem Titel, über Vernetzung voneinander zu lernen.

Die Experten und Referenten der Fachtagung waren:

Anja Bätz, Manuela Frohs, Stefan Giannis, Gwendolyn Hättig, Gabi Jacobs, Anne Kraft, Heidi Lang, Heidrun Pickenbrock, Hans-Georg Steigemann, Beate Truckses, Waltraud Weimann, Sabrina Wieger, Harry Wolpert und Prof. Dr. Matthias Zündel.



Bild: Blick in den Vortragssaal